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El presidente de la Asociación de Comités Olímpicos Nacionales (ACNO), Su Alteza Real Príncipe Ahmad Al-
Fahad, calificó hoy de «muy positivos» los encuentros sostenidos durante su breve visita a la isla.

«He constatado la experiencia excepcional de un país que ha cosechado éxitos a pesar de disponer de recursos
limitados y de toda la presión que es ejercida sobre él», sostuvo el también titular del Consejo Olímpico de Asia.

«Aprecié la fortuna de que dispone Cuba con sus atletas», añadió en el aeropuerto internacional José Martí, donde
fue despedido por los titulares del Comité Olímpico Cubano y el INDER, José Ramón Fernández y Antonio Becali,
respectivamente.

«Me sentí muy feliz», enfatizó el directivo como parte de un diálogo en el que también elogió el liderazgo y la
unidad de acción apreciados entre las autoridades del deporte y la preocupación por fomentar la integralidad de
sus exponentes.

Su Alteza Real resaltó igualmente el ambiente de camaradería y solidaridad que matizó el intercambio con
federativos y medallistas mundiales y olímpicos organizado en el estadio Latinoamericano, y el número de premios
de primer nivel conseguidos por Cuba en medio de muchos esfuerzos.
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Indicó que la existencia de un laboratorio ininterrumpidamente acreditado por la Agencia Mundial Antidopaje
deviene claro ejemplo de la prioridad asignada a los valores del olimpismo desde la lucha contra un flagelo con
expresiones en muchas partes del mundo.

«Constituye un mérito muy vinculado a la cultura, a la formación general de su movimiento deportivo», sostuvo
antes de reiterar agradecimiento por la posibilidad de conocer de cerca la realidad de una nación «protagonista
importante del movimiento deportivo mundial».
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